



AVISOS

CAMBIO A HORARIO DE VERANO

DURANTE LOS MESES DE JULIO Y AGOSTO, CAMBIAREMOS LOS HORARIOS DE LAS EUCARISTÍAS.

TEMPLO PARROQUIAL

DE LUNES A SÁBADO

19:30H ROSARIO

20H MISA

DOMINGO

10H MISA

MONASTERIO CARMELITAS

DE LUNES A SÁBADO

08:30H EUCARISTÍA

DOMINGO

9H MISA

LIBRO CALLE DE SAN ROQUE

ESTÁ A LA VENTA EL LIBRO DE NUESTRO QUERIDO MIGUEL CASTELLANO SOBRE LA CALLE DE SAN ROQUE.

LO PODÉIS ADQUIRIR EN LA SACRISTÍA POR 10 EUROS. EL DINERO IRÁ ÍNTEGRAMENTE A UNA OBRA SOCIAL DE MISIONES

450 ANIVERSARIO

FOTOS PARA MURAL DE LA HISTORIA DE NUESTRA FE

CON MOTIVO DEL 450 ANIVERSARIO, VAMOS A ELABORAR UN MURAL CON TODAS LAS FOTOS DE LAS PERSONAS QUE HAYAN PARTICIPADO EN ALGÚN MOMENTO DE LA HISTORIA, DE LA VIDA DE LA PARROQUIA

SI QUIERES QUE LA MEMORIA DE TUS FAMILIARES ESTÉ REPRESENTADA, SÓLO TIENES QUE TRAERNOS TU FOTO A LA SACRISTÍA. ALLÍ NOS ENCARGAREMOS DE DIGITALIZARLA.

AQUELLOS QUE OS ENCONTREIS LEJOS, PODEIS HACERNOS LLEGAR VUESTRA FOTO VÍA CORREO ELECTRÓNICO MANDÁNDOLA AL CORREO iglesiavpaz@hotmail.es

PASADO Y PRESENTE CONSTRUYENDO EL FUTURO.

VISITA A CHULILLA

EL SÁBADO 5 DE JULIO DENTRO DE LOS ACTOS DEL 450 ANIVERSARIO, VAMOS A VISITAR LA PARROQUIA DE CHULILLA.

SALDREMOS A LAS 18:15 DE VILLAR PARA CONCENTRARNOS A LAS 19:15 EN LA PLAZA DE CHULILLA DONDE DESPUES DE UN SALUDO FRATERNAL INICIAREMOS UNA PROCESIÓN HASTA EL TEMPLO PARROQUIAL DONDE CELEBRAREMOS LA EUCARISTÍA. AL FINALIZAR COMPARTIREMOS UN REFRIGERIO DE HERMANDAD

IMPORTANTE, APUNTAOS A LA LISTA PARA ORGANIZARNOS

NO TE LO PUEDES PERDER

ESE SÁBADO DÍA 5 NO HABRÁ MISA POR LA TARDE EN VILLAR

SAN CRISTÓBAL

EL PRÓXIMO SÁBADO 12 DE JULIO, TENDRÁ LUGAR LA TRADICIONAL BENDICIÓN DE VEHÍCULOS Y POSTERIOR PROCESIÓN EN HONOR A SAN CRISTÓBAL

Horarios e intenciones de Misas

Lunes día 30

19,30 TEMPLO SANTO ROSARIO

20.00 TEMPLO MISA

Martes día 1

8:30 CONVENTO MISA

19,30 TEMPLO SANTO ROSARIO

20.00 TEMPLO MISA

Por los enfermos. Sufragio de Miguel Martínez Cervera e hijo y Familia.

Miércoles día 2

8:30 CONVENTO MISA

19.30 TEMPLO SANTO ROSARIO.

20.00 TEMPLO MISA

Sufragio de Miguel Esteve Ibañez y Padre.

Jueves día 3

8:30 CONVENTO MISA

19.30 TEMPLO SANTO ROSARIO.

20.00 TEMPLO MISA

Viernes día 4

8:30 CONVENTO MISA

19.30 TEMPLO SANTO ROSARIO.

20.00 TEMPLO MISA

Sufragio Miguel Ángel y Juan Carlos López Llimerá - Sufragio de: Paz Palomar Llatas – Rafael Ibañez Minguez – Paz Tortajada Minguez – Manolo, Angeles, M- Paz y Alicia – Jose Antonio Diaz Cortes.

Sábado día 5

8:30 CONVENTO MISA.

19,30 TEMPLO SANTO ROSARIO

20.00 EN LA IGLESIA DE CHULILLA

NO HABRÁ MISA EN VILLAR

Domingo día 6

9.00 CONVENTO MISA

10.00 TEMPLO MISA.

Misa propulo.



Hoja Parroquial



2ª Etapa Año XXIX

Domingo 29 - Junio - 2025

n . 1501



El Espíritu Santo y el Don de Pentecostés

Este domingo, nuestra comunidad cristiana se congregará en un momento de especial gracia: nueve adultos recibirán el Sacramento de la Confirmación, culminando así su plena iniciación en la vida de la Iglesia. Este acto no es un mero trámite, sino un encuentro vivo con el Espíritu Santo, que fortalece y perfecciona la obra comenzada en el Bautismo y alimentada por la Eucaristía. Junto a estos dos sacramentos, la Confirmación constituye el tercer pilar de la iniciación cristiana, aquel que imprime en el alma el carácter indeleble del Paráclito, conformándonos más íntimamente a Cristo y capacitándonos para ser testigos audaces de su Reino.

La Confirmación es, en esencia, el sacramento de la madurez en la fe. No porque la edad determine su recepción –pues en muchos lugares se administra en la infancia–, sino porque supone una adhesión consciente y libre a la misión que Cristo confía a su Iglesia. Según enseña el Concilio Vaticano II, por este sacramento los fieles son "más obligados a difundir y defender la fe, como verdaderos testigos de Cristo, por la palabra juntamente con las obras" (*Lumen Gentium*, 11). El Espíritu, que descendió sobre los apóstoles en Pentecostés, se comunica ahora a estos nueve hermanos, infundiendo en ellos sus siete dones: sabiduría, entendimiento, consejo, fortaleza, ciencia, piedad y temor de Dios. Estos dones no son meras disposiciones interiores, sino fuerzas sobrenaturales que transforman al confirmado en instrumento de la gracia divina en el mundo.

Recibir la Confirmación en la edad adulta añade una singular profundidad a este

sacramento. Estos candidatos, tras un camino de discernimiento y catequesis, han llegado a este momento con una fe probada y una voluntad deliberada de sellar su alianza con Cristo. Su "sí" no es heredado, sino personal; no es pasivo, sino ardiente. En ellos se cumple aquella palabra de San Pablo: "Yo vivo, pero no soy yo el que vive, es Cristo quien vive en mí" (Gálatas 2,20). La madurez humana,

unida a la acción del Espíritu, hace de su Confirmación un testimonio elocuente para toda la comunidad, recordándonos que la fe debe renovarse y profundizarse constantemente.

Las consecuencias para la vida cristiana son radicales. El confirmado, ungido con el sagrado crisma, se convierte en soldado de Cristo, llamado a combatir el mal con la fuerza de la caridad y a anunciar el Evangelio sin temor. Ya no es un espectador, sino un protagonista de la misión eclesial. Su vida sacramental se intensifica, pues la Confirmación lo incorpora más plenamente a la comunión de los santos y lo habilita para asumir responsabilidades en la Iglesia, como ser ministro extraordinario de la Eucaristía o padrino de Bautismo y Confirmación. Pero, sobre todo, este sacramento lo configura como testigo, como aquel que –guiado por el Espíritu– debe llevar la luz de Cristo a las tinieblas del mundo.

En este día de alegría, confiamos el camino de estos nueve hermanos a la Virgen de la Paz, quien, llena del Espíritu Santo, supo decir "hágase en mí según tu palabra". Que Ella, madre y modelo de la Iglesia, los acompañe en su misión, intercediendo para que permanezcan fieles a la gracia recibida.



SOLEMNIDAD DE SAN PEDRO Y SAN PABLO - CICLO C



VIDA PARROQUIAL

Nuestra procesión del CORPUS CHRISTI en el año jubilar 2025



Celebrar la solemnidad del CORPUS CHRISTI es una exaltación de la presencia real de Jesucristo en la Eucaristía. Expresa nuestra fe en la presencia de Cristo en el pan y el vino

sacramento tan importante. En muchas ocasiones recorreremos nuestras calles



portando las imágenes engalanadas de nuestra querida Virgen de la Paz, San Roque y otros santos... pero **LA PROCESION DEL CORPUS es la más importante de todo**

consagrados. Se expresa en actos de adoración como las **XL HORAS** que el **SANTÍSIMO** estuvo expuesto en la capilla los días anteriores a la fiesta, la solemne **EUCARISTÍA** del domingo seguida de la **PROCESIÓN** por nuestras calles.



el año, porque acompañamos al mismo JESUCRISTO, NUESTRO DIOS Y SEÑOR, que va descansando en los altaricos que se preparan en las calles, y nos bendice por medio del sacerdote que es el portador de la Custodia. Sirvan estas imágenes para darnos cuenta de este privilegio de que **DIOS MISMO PASE POR LA PUERTA DE NUESTRA CASA.**



RINCÓN CARMELITANO

ORACIÓN DE CONSAGRACIÓN AL CORAZÓN DE JESÚS

Despedimos el mes de junio consagrándonos a Él:

Señor Jesucristo, Redentor del mundo, Amigo de los sencillos de los pecadores, que en cruz te has dejado traspasar tu Corazón para salvarnos del pecado y darnos la abundancia de la gracia divina. Mira compasivo nuestra debilidad, y ten piedad. Libéranos del pecado y del mal, y condúcenos a la auténtica paz, que se encuentra por la conversión y la acogida de tu Palabra. Tú que nos invitas a seguirte y a amarte como discípulos, porque así encontraremos el descanso y la felicidad que tanto deseamos, no nos dejes nunca de tu mano poderosa, y sostenenos bondadoso en todos nuestros caminos.



Hoy consagramos humildemente a tu Corazón nuestras vidas, nuestras familias y encomendamos a tu misericordia todas las familias del mundo entero, porque queremos vivir siempre con la confianza puesta sólo en Ti, que eres el Amor infinito, y porque te queremos servir de todo corazón a Ti y a nuestros hermanos por amor a Ti. Haz Señor, que todos podamos encontrar en Ti el Amigo verdadero y el Maestro bondadoso y humilde, y que en tu Corazón Sagrado aprendamos el amor generoso y sacrificado hacia todos. Amén" E.R. V.

Hermanas Carmelitas



De mis recuerdos y vivencias

Y la vida del mundo futuro

Una vez alguien me dijo: "en un concierto lo más importante es cómo empiezas y cómo acabas, es con lo que se queda en la gente. Un buen final marca la diferencia".

... **y la vida del mundo futuro.** Estas son las palabras finales del Credo, en lo que esperamos. Pero ¿qué es en concreto la vida del mundo futuro? ¿Cómo es exactamente esa vida? Desde una reflexión muy serena y tranquila llegamos a vislumbrar que tal vez lo más importante no es la respuesta sino cómo andamos el camino que nos lleva a descubrirla.

La imagen que tengamos de esta "vida futura" no es un simple decorado de algo futuro, sino más bien un horizonte que transforma nuestro modo de vivir. Es esa vida donde cada rostro es reconocido, donde nadie queda fuera, donde el amor no tiene rupturas... Así pues, "la vida del mundo futuro" moldea el modo en el que elegimos vivir el presente. Por eso es tan importante y por eso marca la diferencia en nuestra existencia.

Amor, justicia, esperanza son las tres señales que nos ayudan a recorrer el camino hacia el mundo futuro, hacia la vida plena. Tres señales que guían los pasos de los que queremos construir aquí y ahora la promesa del Reino. Tres señales que nos recuerdan el sentido de nuestra existencia; lo profundo de nuestra vocación cristiana y la respuesta del seguimiento al que nos reconocemos invitados e invitadas.

El amor: que se practica construyendo vínculos de fraternidad, gestos de perdón y muestras de gratuidad. (Mt. 25, 34-40).

La justicia: como modo de relación humana: recuperando dignidades, dibujando el que somos iguales, practicando la equidad. (Lc. 19, 5-9).

La esperanza: que anuncia la anticipación del Reino, porque lo que cambia hoy nos permite vislumbrar lo que será mañana. Porque creer en el mundo futuro es vivir el presente con esperanza. (Lc. 4, 18-19).

Y así, "la vida del mundo futuro" no es un añadido del Credo, sino que se convierte en toda una declaración de intenciones comunitarias que nos lanza a vivir el presente como profecía del Reino de Dios.

Agustín Cariñena Aliaga



VISITA A LA PARROQUIA DE NUESTRA SEÑORA DE LOS ÁNGELES DE CHULILLA
EL SÁBADO 5 DE JULIO DENTRO DE LOS ACTOS DEL 450 ANIVERSARIO, VAMOS A VISITAR LA PARROQUIA DE CHULILLA. CELEBRAREMOS LA EUCARISTÍA. ANIMAMOS A PARTICIPAR EN ESTE ACTO, LOS QUE VAYAN A IR QUE SE APUNTEN EN LA SACRISTÍA, ASÍ COMO LOS QUE VAYAN A IR EN COCHE PARA PODER VER LA FORMA DE ORGANIZAR EL VIAJE.



MENSAJES DE LEÓN XIV

RIESGOS DE UN MAL USO DE LA IA.

Advierte el Papa que puede emplearse en beneficio propio a costa de los demás o incluso para fomentar el conflicto y la agresión.

Por ello la urgente necesidad de una reflexión sobre la dimensión ética inherente a la inteligencia artificial, su uso responsable.

El Papa reconoció el lado positivo de la IA y puso como ejemplo sus aportaciones a la investigación sanitaria y al avance científico. "En muchos casos, ha servido para promover una mayor igualdad", espero que la ayude a los jóvenes a integrar la verdad en su vida moral y espiritual.



Analloris ÁREA FORMACIÓN